



信濃町の未来への提言にむけて

8日月曜日には、昨年に引き続き町の環境係長の常田真樹さんにお越しいただき、昨年度アドバイスをいただいて実践してきた野尻湖を守る活動の成果と今後の課題について発表をしました。そして発表後、常田さんからさらなる活動の発展のためのアドバイスもいただきました。そのアドバイスも取り入れながら、町長さんにむけての提言を本日行いました。その時の様子については、次回のおたよりでお知らせします。



今年度最後の野尻湖ゴミ拾いへ

小雨が降る中でしたが、延期になっていた今シーズン最後のゴミ拾いに行ってきました。もう慣れたもので、落ちているポイントも知っていて、一生懸命ゴミを拾う姿がありました。思ったほどゴミも落ちておらず、活動の成果も少しでているかなと感じられるものとなりました。雨がっぱを忘れてきた子も多く、早速予備の雨がっぱを使用している子もいました。

～黒姫より～

○5時間目に常田さんに私たちの提言を発表しました。私はゴミ拾いのイベントとSNSでの情報発信についての案を出しました。その後常田さんの話を聞きました。私は「失敗をおそれない」という言葉がささりました。これは、わか竹の時間だけじゃないなと思いました。

○今日わか竹で常田さんに私たちが考えた野尻湖をもっときれいにするためのアイデアを発表しました。～途中省略～ 常田さんから、ゴミ拾い活動やゴミアートやポスターを作って展示するなど色々な人からとても知られている活動をしていてありがたいなど言われました。自分たちの活動が伝わっているのがとてもうれしかったです。次は町長さんと話すので、もっとしぶりこんで発表していきたいです。

○提言を発表して常田さんに話をしてもらいました。特に人が集まるところにアート作品を置く、SNSで発信する。失敗をおそれない、大人に呼びかける、自分たちでやることを一から計画するなどを話してもらいました。これからもがんばって町長さんと話したり、活動を進めたりしていきたいと思いました。

○発表をしました。とても緊張しました。自分の中では「本当にこんなことできるのだろうか。」と思っていたけど、常田さんによれば実現可能だそうです。SNSも信濃町ファンクラブや地域復興課というのがあって、協力してくれるかもしれないそうです。とてもうれしいです。



～2週間の予定～



～お知らせ・お願ひ～

★【制服販売について】懇談会でいくつか質問されましたので回答いたします。

- ・会員登録について：当日1月15日（木）17:00までにサイズを登録するため、会員登録など時間がかかるものについては事前にしておいてほしいそうです。尚、当日採寸ができない場合は、試着用の制服等が翌日から1週間はスナヤマさんへその後一週間は白木屋さんに置かれるそうなので、そこで採寸をして注文をお願いします。
 - ・リボンやネクタイは、複数購入も可能です。
 - ・アイロンシャツ・カッターシャツはどちらを選んでいただいてもけっこうです。
 - ・女子のスラックスは必須かという質問ですが、本校では、冬はスラックスを推奨しています。ご家庭のご判断をお願いいたします。
 - ・制服業者からのお知らせを11月の学年懇談会の折に配付しましたが、紛失等ありましたら、予備がありますので山形まで申し付けください。

★3 学期の体育の授業について

雪が降れば体育の授業でクロスカントリースキーを行います。休み中に持ち物(ウエア、手袋、帽子、ゴーグル、リムーバー、布等)の確認をお願いします。3学期最初の体育の授業に間に合うように持たせて下さい。

★合同音楽会写真販売について

本日業者からの注文用紙を配付しました。学校では合同音楽会の写真は撮っておりませんのでご利用ください。尚、修学旅行も含め今年度の活動の様子の写真につきましては、昨年度と同じように年度末に斡旋しますのでご承知おきください。

◆次回の学年だよりは12月26日(金)を予定しています。学校 HP および Totoru にも掲載されます。